

Medienmitteilung **Nr. 2**

Thema	Gründungsfeier der Grünliberalen Unteres Kiesental
Für Rückfragen	unteres-kiesental@grunliberale.ch Selina Davatz, designierte Co-Präsidentin: +41 79 587 17 41 Tom Friedli, designierter Co-Präsident: +41 76 580 58 70
Absender	Grünliberale Partei Unteres Kiesental E-Mail unteres-kiesental@grunliberale.ch https://unteres-kiesental.grunliberale.ch/
Datum	25. Februar 2022

Die Grünliberalen feiern die Gründung der Regionalgruppe Unteren Kiesental

Am Mittwoch fand die Gründungsfeier der GLP Unteres Kiesental statt. Das Co-Präsidium bestehend aus Selina Davatz und Tom Friedli begrüßte ein gutes Dutzend interessierte Bewohner:innen der Gemeinden Jaberg, Kiesen, Oppligen, Brenzikofen, Herbligen und Oberdiessbach sowie den kantonalen Präsidenten und Regierungsratskandidaten der GLP, Casimir von Arx.

Auf dem Fussballplatz Leimen in Oberdiessbach fanden sich am vergangenen Mittwoch für einmal nicht nur Fussballer:innen ein, sondern auch Interessierte und GLP-Mitglieder. Die GLP Unteres Kiesental, welche am 27.01.2022 formell gegründet wurden, lud zur Gründungsfeier ein. "Wir wollen uns mit der GLP Unteres Kiesental nun Stück für Stück in den sechs Gemeinden etablieren", führte Co-Präsident Tom Friedli in seiner Ansprache aus. Co-Präsidentin Selina Davatz ergänzte: "Es ist erfreulich, wie schnell wir motivierte Mitstreiter:innen gefunden haben und Worte in Taten umsetzen konnten". Das Co-Präsidium darf auf die drei weiteren Vorstände Lena-Maria Friedli aus Oberdiessbach sowie Bernhard Daepf und Roger Nyffenegger aus Oppligen zählen.

Ideen, wofür sich die GLP Unteres Kiesental in den sechs Gemeinden engagieren soll, wurden in einem partizipativen Prozess gleich an der Gründungsfeier gesammelt. Die anwesenden Bewohner:innen konnten auf Kärtchen ihre Wünsche und Anliegen aufschreiben, welche die Zeichnerin Petra Bratschi schliesslich auf einem grossen Plakat visualisierte. Prominent auf dem Plakat vertreten waren Forderungen nach mehr nachhaltigen Energiequellen, der Errichtung von Tempo 30 Zonen, mehr Angeboten für Jugendliche, Biodiversitätsförderung oder der Unterstützung von lokalem Nahrungsmittelkonsum. Aber auch kontroverse Themen wie Gemeindefusionen kamen zur Sprache. Thomas Plüss von der angrenzenden GLP-Ortsgruppe Konolfingen stand mit Rat zur Seite und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit mit der GLP Unteres Kiesental.

Auch GLP-Kantonspräsident Casimir von Arx richtete seine Worte an die Anwesenden: "Diese Gründung entspricht dem erklärten Ziel der GLP, in allen Regionen Fuss zu fassen". In diesem Sinne bedankte sich von Arx für das Engagement der beteiligten Personen. Ausserdem ging der Regierungsratskandidat auf die kommenden Wahlen ein und führte aus, wie wichtig eine Kandidatur zwischen den Blöchen links und rechts für den Kanton Bern sei. Neben der Regierungsratskandidatur vom Kantonspräsident treten die Co-Präsidentin Selina Davatz und Mitgründer Roger Nyffenegger zur Wahl in den Grossen Rat an.

Die neue Regionalgruppe GLP Unteres Kiesental freut sich über die Kontaktaufnahme von Interessierten Bürger:innen der Gemeinden Jaberg, Kiesen, Oppligen, Brenzikofen, Herbligen und Oberdiessbach.



Der Vorstand der Grünliberalen Unteres Kiesental mit dem GLP-Kantonspräsidenten und dem partizipativ erstellten Plakat,, v.l.n.r.: Roger Nyffenegger, Selina Davatz, Casimir von Arx, Lena-Maria Friedli, Bernhard Daepf und Tom Friedli